

# 咲きほこる

校訓：かしこく やさしく あかるく つよく

令和 2年12月 2日(水)

南関町立南関第四小学校 学校便り

No.8

文責：坂本 隆文

## 修学旅行特集！

6年生は11月6日(金)から、1泊2日で長崎・佐賀方面へ修学旅行に行ってきました。延期や県内への変更等も視野に入れながら、何とか予定どおり実施したいと、教育委員会や旅行会社、保護者の皆さんと検討を行いました。感染状況も少し落ち着き、県のリスクレベルもレベル2に下がり、長崎県・佐賀県の感染状況も下がっているということで、予定どおり実施することができました。



1日目は、長州港からフェリーで島原に渡り、一路長崎市市内に向かいました。

最初の目的地は、城山小学校でした。たくさん子どもたちが犠牲となった

学校です。かよこ桜や被爆したカラスザンショウの木などを見学しました。少し早めの昼食をとったあと、原爆資料館と平和追



悼祈念館を見学しました。その後、爆心地や浦上天堂、如己堂、山里小学校などを見学した後、平和公園で平和集会を行いました。

6年生だけでなく、在校生みんなで協力して作った千羽鶴をささげた後、誓いの言葉を一人ずつ発表しました。出発前に、いろん



な資料で事前学習していましたが、やはり実際に自分の目で見たり被爆者のボランティアである田中安次郎さんの話を聞いた



ホテルに到着して、再度田中安次郎さんからお話を伺いました。子どもたちは、フィールドワークの後で少々疲れていましたが、真剣に話を聞くことができました。



その後、楽しみにして

いた温泉入浴とおいしい夕食の時間となりました。



新型コロナウイルスの感染防止のため、残念ながらワイワイガヤガヤ楽しく

おしゃべりしながらの会食とはなりませんでしたが、夜景を見ながら夕食をとりました。

翌日は、見学先での混雑を避けるため、まず



おみやげの買い物を済ませました。それから、大浦天主堂、グラバー園を見学しました。あいにく小雨が降る空模様でしたが、長崎の歴史を感じることができました。

最後に佐賀県立宇宙科学館で、いろいろな体験活動を行いました。

出発前にしっかりと下調べを行い、充実した修学旅行にする事ができました。小学校での大切な思い出の一つになったようでした。

